

《单词百科:first-foot是什么意思?first-foot怎么发音?first-foot的解释和用法》

英语单词first-foot是什么意思?first-foot怎么读?first-foot怎么发音?简答网为您整理了first-foot的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



first-foot怎么读

first-foot的读音:[fɜːst fʊt]

first-foot的意思

1、v. (苏格兰风俗) 作为新年第一位访客拜访;

first-foot的相关词组

1、at the foot of 在...的底部;

2、At the first sight 一眼看去;乍一看;

- 3、at the first opportunity 一有机会;趁早;
- 4、at the first 起初;
- 5、at first thought 初一想;
- 6、at first sight 乍看之下,一看到...就;
- 7、at first hand 直接地,第一手地;
- 8、at first glance 一看就,初看,乍看起来;
- 9、at first 起初,当初;
- 10、airman first class (美国)空军一等兵;
- 11、customer first 一切为用户服务;
- 12、cubic foot 立方尺;
- 13、court of first instance 一审法院(庭);
- 14、club foot 畸形足;
- 15、claw foot 有爪的脚;
- 16、from head to foot 全身;从头到脚;
- 17、for the first time 初次,第一次;
- 18、foot warmer 暖脚装置,脚炉;
- 19、foot the bill 付账;
- 20、foot soldier 步兵;

first-foot的双语例句

- 1、They first set foot on our soil as adventures.

他们起初是以冒险家身份踏上我国国土的.

- 2、At first they insisted the Football Association adjudicate between the claims of

Everton and Liverpool.

起初他们坚持让英足总在利物浦和埃弗顿的哀求中作出裁决.

3、The football team got behind the eight ball in the first two games.

该支足球队在头两场比赛中大为失利.

4、Football, and Aston Villa will reclaim their lead at the top of the English First Division.

来看足球，阿斯顿维拉队将在英格兰甲级联赛重登榜首。

5、When a tribe encounters civilization, the first things to get trampled underfoot are the religious beliefs of the tribe.

当一个部落遭遇文明，首先被践踏脚下的是该部落的宗教信仰。

6、Our team plays in the first di`vision (of the football league).

本队在（足球联赛）甲组参赛.

7、His first unbelievable action on the football field was kicking an own goal.

他在场上的第一个精彩表现就是来了一个乌龙球.

8、On the beach where he first saw the footprint are human bones and mutilated flesh.

在原先发现脚印的海滩上,他看见了人骨头和支离破碎的人肉.

9、Trustworthiness is a person to a foothold the society lead first.

诚信,是一个人立足社会的先导.

10、The first step of the process is to import your footage into the project.

该过程的第一步骤是导入你的影片到项目中.

11、He's the first man to step foot on the moon.

他是第一个踏上月球的人.

12、Firstly, it is lack of basic football skills.

第一, 足球的基本技术不扎实.

13、The cable car's first run started at the top of a 307-foot hill.

缆车一开始是从307尺高的坡道上往下行驶.

14、The person comes the mankind's first grade with double foot tread out.

人类最初的路是人用双脚踩出来的.

15、Shift into first gear and put your foot on the accelerator.

挂一档, 脚放在油门上。

16、Most first-class footballers are natural athletes.

多数 一流 的足球运动员都是天生的健将.

17、Currie sidefooted his first goal of the season.

柯里用脚侧踢进了他本赛季的第一个进球。

18、And they found that the foot-long fetus, who was probably a or twoa headfirst delivery.

他们发现, 离分娩可能还有一两天的一英尺长的胚胎是处于先分娩出脑袋的状态.

以上是简答网为您整理的first-foot怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于first-

foot的用法、first-

foot的释义、first-foot的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/first-foot>